

LYON SUD-OUEST

Agence de Saint-Genis-Laval
 Parc Inopolis, 204 route
 de Vourles, 69230
 Saint-Genis-Laval
 04.78.73.01.96
 lpsudouestlyonnais@
 leprogres.fr

Publicité
www.bjp-publicite.com

Web
[www.leprogres.fr/rhone/
 saint-genis-laval](http://www.leprogres.fr/rhone/saint-genis-laval)

Facebook
[www.facebook.com/pages/
 Le-Progrès-Lyon-
 Sud-Monts-du-Lyonnais/
 382903481906448](http://www.facebook.com/pages/Le-Progrès-Lyon-Sud-Monts-du-Lyonnais/382903481906448)

(ALERTE INFO) Vous avez une info ?
0 800 07 68 43
 Service & appel gratuits
 LPRFILROUGE@leprogres.fr

www.leprogres.fr

SAINTE-FOY-LÈS-LYON SOLIDARITÉ

Le Collectif accueil provinces veut partager son projet

« Osons être solidaires ! » C'est l'un des slogans du Collectif accueil provinces, qui œuvre pour aider des personnes en grande précarité. L'association cherche aujourd'hui à inspirer d'autres communautés, en racontant son expérience.

On ne peut pas accueillir toute la misère du monde, mais on peut quand même agir. En partant de ce constat, trois associations locales - le CIL Provinces-Chavril, Antenne logement et E.S.P.O.I.R - avaient fait appel en février dernier à la générosité des Fidéziens pour louer un appartement, et accueillir des personnes en grande précarité, réfugiés et migrants, pour les amener à gagner en autonomie.

■ François et Bertrand décident de porter la bonne parole hors du quartier des Provinces.

Photo Françoise BUFFIERE



■ Loger des personnes sans toit

Très vite, l'association Collectif accueil provinces est née, et a rencontré un écho financier et solidaire très favorable. Un logement a été trouvé, non sans difficultés. La famille y habite depuis avril. Le Collectif a signé une convention avec l'Association lyonnaise nouvelle d'écoute et d'accompagnement (Alynea), qui a pris en charge la partie administrative. Il s'agit, entre autres, du portage du bail, du suivi social, de la formation professionnelle et la recherche d'emploi mais aussi, de la scolarisation des enfants, qui est assurée par une équipe de bénévoles très présente.

■ Inspire d'autres communes

François Théveniau et Bertrand Perrin, tous deux à la barre du Collectif accueil provinces, veulent naviguer au-delà du quartier. « Nous avons réussi ici, allons ailleurs, pour montrer comment on a fait. Il faut que l'idée ger-

me : si notre quartier l'a fait, d'autres peuvent le faire. À Francheville et à Saint-Irénée, des familles ont été accueillies, mais il faut fédérer encore d'autres quartiers, d'autres communes, pour cet accueil. Nous ne sommes pas là pour juger, mais pour être solidaire », concluent les deux représentants du Collectif.

PRATIQUE Réunion d'information à la salle Michel-Barlet, 49, boulevard Baron du marais, le jeudi 18 octobre à 19 heures.

Email : collectifaccueilprovinces@gmail.com
 Site : www.collectifaccueilprovinces.org

10 €

C'est ce que vous pouvez donner pour soutenir l'association, car 100 familles versant chacune 10 € par mois financent le logement d'une famille.

CHAPONOST ASSOCIATION

Histoire et patrimoine : Gilbert Pradel veille sur le patrimoine chaponois

Il prépare avec fébrilité l'exposition qu'il présentera pour le centenaire de l'armistice de 1918. Il ne chôme pas. La retraite ? Il ne connaît pas ! Ancien propriétaire de l'hôtel-restaurant Le Clos, situé dans le centre de la commune, Gilbert Pradel est connu dans la cité pour son engagement.

Il œuvre au sein de l'association Histoire et patrimoine de Chaponost, créée en 1999, et dont il assure la présidence depuis 2006. Celle-ci intervient dans de nombreux domaines, toujours en lien avec l'histoire et le patrimoine de la commune.

Un musicien-cuisinier, amoureux de Chaponost

En 1957, Gilbert Pradel arrive à Chaponost, il n'en part plus. Tombé amoureux de Bernadette dont les parents tiennent le café du Centre, il abandonne la musique qu'il affectionne, pour se mettre aux fourneaux. De la batterie de musique à



■ Gilbert Pradel devant un panneau de son exposition à venir.

Photo J. TAKALI VERRECCHIA

celle de la cuisine (comme le souligne son ami Daniel Jeannier, autre figure chaponoise), il passe aussi du piston, puisqu'il a travaillé dans un garage, à celui de la trompette qu'il manie de temps à autre. On laura compris, la vie

de Gilbert Pradel est multiple, mais ses centres d'intérêt sont chaponois.

Avis aux passionnés d'histoire locale

Bref, le voilà à la tête d'Histoire et patrimoine, une association qu'il aimerait voir grandir et évoluer. « Nous avons besoin de nouveaux venus. Il faut insuffler une modernité. Nous arrivons à ne plus avoir d'idées et pourtant il y a tant à faire dans la commune. Il y a, certes, des adhérents, mais il faudrait des actifs. » Effectivement, le travail ne manque pas à Chaponost, entre la préservation et la recherche de documents anciens, la généalogie à développer, et la valorisation du patrimoine environnemental. « La promotion de l'aqueduc, bien sûr, c'est très bien, mais il faudrait optimiser le lieu pour recevoir les visiteurs », conclut le président Pradel.

PRATIQUE Maison Berthelot, 55-57, avenue Paul-Doumer. Tél. 04.78.45.50.16 et 06.30.98.79.43.